

DROIT DE RETRAIT !

1ER JOUR...

Force Ouvrière et ses élus du personnel (CTP et CHS) ont appelé tous les agents travaillant au service social dont la protection n'est pas assurée par le biais des alarmes « anti-agression » à se mettre en droit de retrait.

Bilan de la 1^{ère} journée :

- Antenne des Merisiers fermée en totalité.
- Antenne de Mitry fermée en totalité.
- Antenne du Sud fermée en totalité.

Les Antenne Duclos, Gros Saule touchées partiellement par le droit de retrait.

A CE JOUR, AUCUNE RÉACTION DE QUI QUE SE SOIT !!

Madame SAGO Aïssa Adjointe au Maire en charge du social doit réagir et donner des instructions.

Aulnay, le 21 Juillet 2014